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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Planfeststellungsbeschluss für das Bauvorhaben 2. Nord-Süd-Verbindung der 
Straßenbahn, Bauabschnitt 4 - Damaschkeplatz bis Hermann-Bruse-Platz finden sich einige 
Informationen zur Trassenführung. Einige Fragen können durch das Planungsmaterial 
jedoch nicht beantwortet werden. Deshalb frage ich Sie, Herrn Dr. Trümper: 
 
1. Wurden die Bäume in Bild 1 und 2 für die 2. Nord-Süd-Verbind gefällt? 
2. Am westlichen Ende des Teilabschnittes kreuzt die Straßenbahntrasse die Albert-Vater-
Straße. Im Zuge des Neubaus der Straßenbahntrasse im Seitenraum soll die Verlegung des 
Geh- und Radweges auf die Südseite der Straßenbahn erfolgen (s. S. 110). Wann soll diese 
„Verlegung“ des Fuß- und Radweges erfolgen und werden die Radinfrastrukturbreiten im 
Sinne der ERA 2010 sein? 
3. Ist der von der Vorhabenträgerin zugesagte, erforderliche Grunderwerb von Bahnflächen 
für den zu verschiebenden Radweg am Magdeburger Ring mit der DB Immobilien 
abgestimmt wurden und bereits vollzogen wurden (s. S. 218)? 
4. Wird in der zukünftigen Radverkehrskonzeption (VEP 2030+ sowie der daraus folgenden 
Radverkehrskonzeption) eine Radverkehrsführung entlang der Trasse in Betracht gezogen 
(s. S. 221)? 
5. Die Viktor-von-Unruh-Straße ist bisher eine Sackgasse, welche „nur“ durch ein kleines 
Grundstück mit Garagen/Baracken von der Bruno-Wille-Str. getrennt ist. Ist es geplant bzw. 
wurde bereits darüber nachgedacht im Sinne einer „Stadt der kurzen Wege“ diese beiden 
Straßen für den Fuß- und Radverkehr zu verbinden? 
6. In diversen StBV-Sitzungen wurde über den ehemaligen Fuß- und Radweg, der an der 
Ausfahrt/Auffahrt Ernst-Reuter-Allee, Nähe DB Training, Learning & Consulting beginnt, an 
den ehemaligen Kleingartenanlagen vorbeiführt und an der Albert-Vater-Straße in Höhe des 
Edithawinkels endet, gesprochen und zugesichert, dass dieser wieder nutzbar gemacht wird.  
Wann kann mit der Eröffnung für den Rad- und Fußverkehr gerechnet werden? 
 
Um eine ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
Madeleine Linke 
Fraktionsvorsitzende 
 
Anlage: Fotos Geh- und Radweg am Magdeburger Ring Ausfahrt Editharing  



 2 

Anhang zu F0012/22 „Rad- und Grünzuginfrastruktur am Magdeburger Ring in Stadtfeld-Ost“  
 

 
Bild 1: Geh- und Radweg am Magdeburger Ring Ausfahrt Editharing 

 

 
Bild 2: Geh- und Radweg am Magdeburger Ring Ausfahrt Editharing 
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